

二学校教育目標
かしこく
進んでよく考える子
たくましく
健康でねばり強い子
あたたかく
明るく思いやりのある子



児童数438名 令和6年6月28日現在 <https://schit.net/kasukabe/eskomatsu/>

「努力」で成長する幸松っ子 幸松小学校 校長 瀬高 武夫

6月6日(木)に牛島小学校で市内陸上大会が実施され、本校の代表として選手団62名が参加し、燃えて輝きました。大会に向けた陸上練習には、4年生以上の多くの児童が参加し、前向きに努力し自分を成長させることができました。

私は幸松小の活気あふれる陸上練習風景が大好きです。先生方の熱心な指導のもと、自分の目標に向かって全力で取り組んでいました。休み時間も自主的に取り組んでいる姿。自分の記録を伸ばそうと担当の先生にアドバイスをもらいにいく姿。友達とお互いアドバイスし合いながら伸びていく姿。記録が出で喜ぶ姿。思うようにいかず悔しがる姿。選手が決まった後も前向きに練習に取り組み、選手になった人のために全力でサポートする姿。そして、一番私が好きな姿は、一人一人が校庭に向かって大きな声で「ありがとうございました。」と言って練習を終える姿です。自分の目標に向かって全力で陸上練習に取り組んだ幸松っ子の努力に大きな拍手を送ります。

陸上大会では、最終的に限られた人数しか出場することができません。また、入賞したい、優勝したいと思って努力しても、努力が報われる人はごくわずかです。しかし、結果のみの評価ではなく、努力のプロセスを大いに評価したいと思います。「努力は必ず報われるとは限らないが、成長は約束している。」という言葉のとおり、陸上への取組を通して幸松っ子は大きく成長しました。
●最初の記録から大きく記録を伸ばし、体力が向上しました。●目標に向かって努力する力が向上しました。●練習は辛い時もあったと思いますが、歯をくいしばりがんばることで心が強くなりました。●友達と切磋琢磨し合いコミュニケーション能力が向上しました。●あいさつ等の礼儀が身に付きました。陸上を通して身に付けた多くの力をぜひ今後の学校生活に生かし、下級生のお手本になってほしいと思います。

さて、小学校生活には、陸上だけでなく、行事面、学習面、運動面、生活面で子どもたちが努力する機会が数多くあります。努力しようとする意欲、内容等は、子ども一人一人異なり「みんなちがってみんないい」です。ただ、間違いなく言えることは、子どもの近くにいる、家族、教師の温かい前向きな声かけの影響はとても大きいということです。こつこつと努力する人は、●努力して成功した喜び、うまくいかなかった経験を通して努力の大切さを実感できるようになります。●努力して小さな伸び、小さな成功体験を自分で実感したり人から認められたりした時は、特に自己肯定感が向上し、自分に自信がもてるようになります。●変化の激しい社会を主体的に生きていくことができる力が身に付きます。

努力の積み重ねこそ、子どもたちの成長につながり、未来を輝かせます。保護者の皆様、地域の皆様と共に、子どもたちが努力の喜びを知り、成長し続けるサポートを今後もあらゆる場面でしていきたいと思っております。7月もどうぞよろしくお願いいたします。

7月の行事予定

日	曜	業前	行事
1	月	元気タイム2	資源回収日
2	火	表彰朝会	
3	水	朝の会	特日5 PTA定例会
4	木	朝の会	特日5 個人面談①
5	金	朝の会	特日5 個人面談②
6	土		
7	日		
8	月	朝の会	特日5 個人面談③
9	火	朝の会	特日5 個人面談④
10	水	朝の会	特日5 個人面談⑤
11	木	朝の会	特日5 個人面談⑥
12	金	朝の会	特日5
13	土		
14	日		
15	月		海の日
16	火	朝の会	特日5
17	水	朝の会	特日4 給食終了 一斉下校
18	木	表彰朝会	3時間授業 大掃除
19	金	学級の時間	第1学期終業式
20	土		
21	日		
22	月		
23	火		
24	水		林間学校5年1日目
25	木		林間学校5年2日目
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		



<8月~2学期当初の予定>

- 8月 5日(月) 資源回収日
- 8月10日(土)~16日(金) 学校閉庁日
- 8月29日(木) 第2学期始業式
一斉下校
- 8月30日(金) 3時間授業
- 9月 2日(月) 身体計測1・2・3年、お
給食開始 資源回収日
- 9月 3日(火) 身体計測4・5・6年

7月の生活目標

○無言清掃をしよう

個人面談 お世話になります

本校では、学校と保護者が連携をして子どもたちを育てていくことが重要であると考え、第1・2学期末に個人面談を実施しております。

つきましては、以下の日程で第1学期末個人面談を実施しますので、ご多用の折とは存じますが、趣旨をご理解のうえ、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

【日程】

- ① 7月 4日(木) ② 7月 5日(金)
- ③ 7月 8日(月) ④ 7月 9日(火)
- ⑤ 7月10日(水) ⑥ 7月11日(木)

※詳しい日時につきましては、各学級から配付された計画表をご覧ください。

第2回学校運営協議会

6月14日(金)、第2回学校運営協議会を開催しました。

【第2回学校運営協議会報告】 会長 大塚 和彦
今回は各学年の先生方を交えて“懇談会”を行いました。委員からは「学校運営協議会の役割と過去3年間の協議内容」、各学年の先生方からは「学年目標」「学年の様子」「課題解決に向けた方策等」をお話いただきました。児童の実態としてはどの学年・学級の先生方からも素直、優しい気持ちのこどもが多い、元気がある、明るく前向き、下級生への思いやりがある等が挙げられました。目標に向かって努力できる、学習への意欲が高い、学ぶ意欲があるという発言もありました。また、課題もそれぞれ挙げていただきました。懇談の中では、コロナ感染予防のために上級生と下級生との貴重な交流体験活動ができなかった期間があることが話題になりました。発言の中には、地域には子どもを見守る役割があるので何か心配なことがあったら声を掛けてほしい、働き方改革で少しでも勤務時間に余裕ができれば教材研究の時間を増やしたい等がありました。



「夏の作品ほしゅう」について

「夏の作品ほしゅう」については、ホームページに掲載いたします。各学年の夏休みのしおりと合わせてご確認ください。また、必要な「応募票」については全児童に配付いたします。よろしくお願いいたします。

6月6日(木) 市内陸上大会
「全力の限り頑張りました！」



幸松笑楽好写真館
～笑顔いっぱい・楽しさいっぱい・みんな大好き～



6月6日(木)、牛島小学校を会場として市内陸上大会が行われました。ライバルたちが集う中、幸松っ子の代表選手たちは、これまでの練習の成果をしっかりと発揮することができました。悔しい思いをした人もいたことでしょう。嬉しい気持ちになった人もいたことでしょう。どの子どもたちにとっても、全てが素晴らしい経験であったと思います。また、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。2学期も運動会や持久走大会を予定しています。引き続き子どもたちに熱いご声援をお願いします。



田植え体験「貴重な体験ができました！！」

6月11日(火)に、5年生が田植え体験を行いました。白石様をはじめ多くの皆様にご協力いただき、田植えにかけっこと、大変貴重な体験ができました。ありがとうございました。



お弁当の日「おいしかったよ！」

6月6日(木)・7日(金)はお弁当の日でした。各家庭のご協力により、子どもたちにとって大変貴重な機会となりました。朝のお忙しい時間にありがとうございました。



いろいろな行事があった6月でした
「2学期はどんな行事があるのかな？」

あと3週間ほどで1学期が終わろうとしております。6月はいろいろな行事がありました。市内陸上大会、お弁当の日、土曜学習公開、引き取り訓練……。幸松っ子は、地域の皆様、保護者の皆様に支えられ、充実した学校生活を送ることができていると感じています。

2学期も学習公開から始まり、様々な行事を予定しています。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

幸松小学校は「毎日が学校公開」。ホームページはほぼ毎日更新。ブラウザのホーム画面に設定してみたいかがでしょう。

URL <https://schit.net/kasukabe/eskomatsu/>

幸松小学校

検索